

Perú traspasa Presidencia pro tempore de la Alianza del Pacífico

22 de marzo de 2024

En una ceremonia encabezada por el ministro de Relaciones Exteriores del Perú, Javier González-Olaechea y el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Juan Carlos Mathews, se llevó a cabo el traspaso de la Presidencia pro tempore (PPT) de la Alianza del Pacífico (AP) a Chile.

En el evento, también estuvieron presentes autoridades de los otros tres países miembros del mecanismo. Por parte de Chile participó el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren junto a la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza; por Colombia, el viceministro de Comercio Exterior, Luis Felipe Quintero; y por México, el coordinador nacional, Daniel Cámara.

Cabe recordar que el Perú asumió la Presidencia Pro Tempore de la Alianza del Pacífico el 1° de agosto del 2023, donde se comprometió a fortalecer este bloque regional, con especial énfasis en la agenda económico-comercial, revitalizar la cooperación y el relacionamiento con terceros.

“En un mundo enfrentado a situaciones de conflicto, la Alianza del Pacífico representa una apuesta por la paz y el progreso”, declaró el Canciller González-Olaechea.

Durante la reunión, se hizo un balance de los avances e iniciativas logradas bajo el liderazgo de la PPT peruana 2023-2024, en materia de empleabilidad, proyección al Asia-Pacífico, creación del grupo de trabajo para la adhesión de Costa Rica, apoyo a las PYMES, juventud, cooperación, digitalización, turismo, entre otros.

El Gobierno del Perú extiende sus mejores deseos a Chile en su nueva función como Presidencia pro tempore y reafirma su compromiso de seguir trabajando, de manera conjunta, para el fortalecimiento de la Alianza del Pacífico, en beneficio de todos los ciudadanos de la región.

Adjuntamos link sobre los logros de la Presidencia Pro Tempore Perú 2023-2024 de la Alianza del Pacífico: https://www.youtube.com/watch?v=QTqy_OXKsZI